



Berta Elena Vidal de Battini *
(República Argentina)

La carrera del sapo y el zorro (Buenos Aires)

Era una apuesta que hizo un sapo con un zorro. Tenían que correr una cantidad de metros. Lo único que exigía el sapo es que fuese al oscurecer. Entonces, en la raya, largan la carrera. Y el zorro sale muy rápido, pero ve que delante de él va saltando el sapo. Así llegan a la raya, y cuando llegan, ya 'tá el sapo esperandolo. No se podía explicar nunca el zorro lo que había ocurrido, y era que el sapo buscó una cantidad de compañeros y los ponía a dos metros de distancia y siempre iban saltando delante del zorro. Así ganó la carrera el sapo.

Marcos Aguirre, 58 años. Azul. Buenos Aires, 1969.

El narrador oyó este cuento en el fogón de una estancia cuando era niño.

* Tomado de Cuentos y Leyendas Populares de la Argentina, de Berta Elena Vidal de Battini.

Dada la vastedad de ésta enjundiosa obra la Biblioteca Virtual Universal, sin perjuicio de presentarla en sus cinco volúmenes, adopta el método de ofrecerla también dividida para favorecer la búsqueda del lector.

En cada uno de los cuentos la autora menciona al narrador original, del cual extrajo la versión.

2009 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

[Facilitado por la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes](#)

Súmesese como [voluntario](#) o [donante](#) , para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#) www.biblioteca.org.ar

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace. www.biblioteca.org.ar/comentario](http://www.biblioteca.org.ar/comentario)

